



青 於

2月号



職員玄関のひな飾り

春のきざし

温暖化が騒がれる中ですが、今年の冬は割と寒く、雪の予報も何度か出ています(その割には積もりませんでした)。早く暖かくなならないかなと思うのですが、気がつくとも梅の花が咲いていました。まだ「まん延防止」期間ですが、学校ではいよいよ卒業に向けての準備が進められています。朝の会で卒業式の歌を練習していたり、運営委員が、6年生送る会の準備をしていたり、低学年が6年生へのプレゼントを用意していたり…。



ぜひ、6年生が、この学校の卒業生であることを誇りに思えるような立派な卒業式にしたいと思います。その毎年の積み重ねが本校の現在の良好な姿をつくってきたといえます。在校生も進級します。その前に「有終の美」を飾りたいと各学年とも頑張っています。ご支援・ご協力よろしくお願ひします。

行事予定

- | | |
|---|--|
| 23(水) <input checked="" type="checkbox"/> 天皇誕生日 <input checked="" type="checkbox"/> | 9(水) 中学校卒業式 |
| 28(月) 朝会(校長講話 保護者会15:00) | 10(木) 1~3年14:10、4~6年15:05下校 |
| 3/1(火) 環境衛生検査
お巡りさん・交通指導員さん・カール
が-トの皆さんに感謝する会 | 11(金) 大掃除・ワックス塗り 14:35下校
読み聞かせ(司書3年) |
| 2(水) 職員会議 集団下校14:35
パ°10ト・CAさんの講話(5・6年) | 14(月) 大内中出前説明会(6年・6校時) |
| 3(木) 6年生を送る会(2校時~4校時) | 15(火) 弁当の日 卒業式予行 |
| 4(金) 読み聞かせ会(教師) 委員会 | 17(木) 卒業式前日準備 1・2年生13:35
3~6年生15:35下校 |
| 6(日) 創立記念日 | 18(金) 卒業式 11:20下校 |
| 7(月) 特別清掃週間・清掃評価週間(~11日)
卒業式会場準備
1・2年14:10・3~6年15:05下校 | 21(月) <input checked="" type="checkbox"/> 春分の日 <input checked="" type="checkbox"/> |
| 8(金) 朝会(表彰伝達)
卒業を祝う会 1~5年14:35下校 | 22(火) 各種団体役員会・会計監査
22(火) 修業式
「なわとびチャレンジ」
※7日・10日は
特別日課です。 |



表彰

2月の表彰者をご紹介します(2/7表彰)。※敬称略、()内は学年

- | | | | | | |
|--------------|---------|---------|---------|---------|---------|
| 芳賀地方芸術祭書写書道展 | 金賞 | 〇〇〇〇(6) | | | |
| 交通安全作文・標語 | 作文 優秀賞 | 〇〇〇〇(6) | 標語 優秀賞 | 〇〇〇〇(4) | |
| 芳賀地区理科研究展覧会 | | | | | |
| 努力賞 | 〇〇〇〇(2) | 〇〇〇〇(3) | 〇〇〇〇(3) | 〇〇〇〇(3) | 〇〇〇〇(4) |
| | 〇〇〇〇(4) | 〇〇〇〇(4) | 〇〇〇〇(4) | 〇〇〇〇(5) | 〇〇〇〇(5) |
| | 〇〇〇〇(5) | 〇〇〇〇(6) | 〇〇〇〇(6) | 〇〇〇〇(6) | 〇〇〇〇(6) |
| | 〇〇〇〇(6) | 〇〇〇〇(6) | 〇〇〇〇(6) | 〇〇〇〇(6) | |

第46回栃木県小学生バレーボール選手権大会真岡地区大会
準優勝 大内西バレーボールクラブ

第16回真岡コットン杯バレーボール大会 準優勝 大内西バレーボールクラブ

避難訓練(火災)

1月21日(金)に火災対応の避難訓練を行いました。頭を守るために頭巾をかぶり、煙を吸わないよう口を押さえて、実際の避難に近づけるために上履きのままで避難しました。



消防署の方のお話を聞いたあと、今年は煙り体験の準備をお願いして全校児童で煙り体験を行いました。貴重な体験ができました。まずは、火事を起こさないことですが、万が一起きたら「も」ーもどらない、「お」ーおさない、「か」ーかけない、「し」ーしゃべらない、の「もおかし」の合言葉を守ってしっかり避難できるようになったと思います。

登校班編制・交通安全教室

17日(木)の業間に登校班編制を行い、6年生が抜けた後の登校班の確認をしました。新班長を決めたり、6年生が抜けると人数が少なくなる班は、再編制したりしました。また、新1年生がどの班に入るかも確認しました。



その後、実際に新班長を先頭に通学路を歩いて、横断の仕方などを、お巡りさんや市の交通教育指導員さんから教わりました。新班長さんは、これからもずっと無事故を続けて欲しいと思います。



クラブ見学(3年)

1月28日(金)のクラブ活動の時に、3年生がクラブ見学をしました。各クラブを見学・体験して、来年度から始まるクラブ活動の参考にしていました。どのクラブも楽しそうで、どれにするか悩んでいました。

学校評議員会

16日(水)に学校評議員会を開きました。今年度の学校の様子を説明し、評議員さんからご意見をいただきました。「創立150周年」のお話もできました。早めに準備を進めていきたいと思います。



入学説明会

2日(水)に入学説明会を行いました。本当なら新入生の「一日入学」となるはずだったので、感染症の影響で、保護者の方への説明と学用品等の購買のみとなりました。本校児童からのプレゼントを渡しました。

